



#FUE TENDENCIA

Como cada año, este 14 de junio se celebró el Día Mundial del Donante de Sangre para agradecer a los donantes voluntarios no remunerados y para concienciar de la necesidad de hacer donaciones regulares para garantizar la disponibilidad y calidad de sangre.

IESS

@IESSec

"¡Día Mundial del Donante de Sangre! Dona sangre de forma regular y voluntaria porque así contribuyes a la salud de pacientes que necesitan transfusiones. ¡Juntos salvamos vidas!"

Raquel Arbaje

@raquelarbaje

"En el Día Mundial del Donante de Sangre agradecemos y reconocemos a todas las personas que hacen un regalo invaluable a quien lo necesita: la esperanza de vida. Cada donación es un acto de generosidad que puede salvar vidas. Invito a todas las personas con la posibilidad de donar, que lo hagan y se conviertan en héroes anónimos."

Adrián Cattivelli Taibo

@adricatti

"Día Mundial del Donante de Sangre. Instituido por la OMS para agradecer a los donantes voluntarios y no remunerados y concienciar sobre la necesidad de donaciones regulares que aseguren la calidad, seguridad y disponibilidad de sangre y sus derivados"

Hospital de Chillán

@HospitalChillan

"Por que su compromiso no falla, el Día Mundial del Donante de Sangre, lo conmemoramos con el aporte de 21 personas, que a pesar de la lluvia acudieron a nuestra Unidad de Medicina Transfusional para entregar este vital elemento que permitirá salvar la vida de más de 60 personas"

Manuel Marrero Cruz

@MMarreroCruz

"En el Día Mundial del Donante de Sangre, un abrazo a todas esas personas que cada día son protagonistas de este noble gesto que salva muchas vidas"